

令和6年9月の主な行事

9月 2日
～ 7日 デイサービスで、得点の書かれたシートに台車をキックして得点を争う「キックでGO!」を行いました。



9月 9日
～ 14日 デイサービスで「パットゴルフ」が行われました。



9月18日 しあわせ荘で「敬老会」が行われました。町長としあわせ荘から記念品が贈られました。また余興として、歌声ボランティア「ふれあいサポート」様の歌声サロンも行われ楽しいひと時を過ごされました。



9月19日 中央公民館で「羽幌町敬老の集い」が行われました。「認定こども園まき」の園児による「お祝いのことば」を含む式典と、余興として、札幌出身の双子忍者「ツインズ・ドラゴン」による忍者ショーや和太鼓・三味線など日本伝統芸とのコラボで大いに盛り上がり、楽しい一日を過ごしていただきました。



9月19日 しあわせ荘港町ユニットで「お誕生会」が行われました。プレゼントが手渡され、「ケーキ」を召し上がりました。



9月19日 しあわせ荘の中庭で収穫した「芋掘り」が行われました。



9月19日 しあわせ荘で「オムツ当て方研修」が行われました。



9月16日 デイサービスで、「曜日対抗大運動会」が行われ「玉入れ」と、ハトンを綱に通し、渡す速さを競う「ハトン綱渡しリレー」及び「サイコロゲーム」を行いました。



9月23日 デイサービスで、「曜日対抗大運動会の表彰式」及び「7・8・9月生まれのお誕生会」が行われました。皆さんおめでとうございます。

